



JOURNÉE MONDIALE DE PRIÈRE

Des chrétiennes des Îles Cook nous invitent à prier
autour du thème « Tu es une merveille ! »



Description

Le mouvement international œcuménique « Journée Mondiale de Prière » propose chaque année, le 1^{er} vendredi de mars, une célébration conçue à tour de rôle par un groupe de chrétiennes provenant d'un pays différent. La devise de la JMP est « s'informer pour agir – prier pour agir ».

Chaque année, un effort est fait pour s'informer sur la condition et l'action des femmes du pays choisi. Convaincu que la prière est une force de changement, le mouvement nous invite à prier ainsi qu'à agir. Nous pourrions alors poser un geste de solidarité en faveur des femmes de ce pays, à travers un don à des associations et mouvements chrétiens qui œuvrent localement. En 2025, la prière est préparée par des femmes des Îles Cook sur le thème : « Tu es une merveille ! »

Cette année, la prière sera bilingue, en français et en allemand.

Public concerné

Celles et ceux qui souhaitent vivre cette « journée mondiale de prière » en participant à une célébration œcuménique conçue par des chrétiennes des Îles Cook.

Cela vous apportera

La joie de vivre une expérience spirituelle œcuménique avec les chrétiennes et chrétiens de Fribourg, en union avec le monde entier ; l'élan de prier et d'agir en faveur des femmes des Îles Cook ; le plaisir de découvrir ce pays et cette culture.

Date et horaire

 Vendredi 7 mars 2025, de 18h30 à 19h30

 Oratoire du Centre Sainte-Ursule

Entrée libre, collecte en faveur des femmes des Îles Cook.

Contact

Centre Sainte-Ursule
Rue des Alpes 2, 1700 Fribourg
www.centre-ursule.ch
+41 26 347 14 00

Paroisse réformée de Fribourg (Débora Kapp)
Rue des Écoles 1, 1700 Fribourg
www.paroisse-fribourg.ch
+41 79 928 26 01